



# 校門の坂

## 秋の深まり

10月中旬あたりから、朝晩がめっきり冷え込んできました。通勤時間帯には盆地特有の霧がかかり見通しの悪い日も多くなっています。子どもたちの姿にも気づきにくくなっていますので、ハンドルを握る手にもいつもより緊張が走ります。一方で今年は台風の被害も少なく冷え込みも急激だったことから、見事な紅葉をみるのできるのではと期待しているところです。

さて、学期の中で一番長い2学期も気付けば半分以上過ぎたこととなります。運動会という一大イベントをはじめ、その他の行事や活動も順調に終了しています。学習面でも、それぞれの学年に応じた学びを深めているところです。しかし、学校での一斉学習では、全児童に十分な理解を深めさせることができないのも現状です。時々でも構いませんので、お子さんの教科書を開いて音読を聞いていただいたり、どんな勉強をしているのかノートやプリントを覗いていただいたりすると大変ありがたいです。親子でふれあう時間にもつながるのではないのでしょうか。



## 坂道に鍛えられる子どもたち

先日、本年度の体力テストの結果が届きました。日頃の児童の様子をみても、コロナ禍で運動の機会が減っていることもあり、物足りなさを感じることがあります。これから持久走大会の練習も始まりますので、体力向上に取り組んでいきます。



そこで、保護者の皆様にはお願いですが、山田小校区は坂道が多く、子どもたちは毎日の登下校でしっかりと体力を身に付けていきます。遅れて朝車で送って来られる場合でも、途中で下ろし、少しでも歩かせてみてください。新鮮な朝の空気を身体に取り込むことも、子どもたちにとって大切なことだと思います。

## 花壇整備のボランティア

校門の正面にある花壇や玄関の花は、学校の職員で手入れしていますが、なかなか手が回らないのが実態です。

それをみかねた地域の方々からボランティアのお声掛けをいただき、週末に早速整備していただきました。また、先日は水仙の球根も3ケースいただき、校門横の桜の木の下に植え付けたところです。春先には愛らしい黄色い花で彩られそうです。ありがとうございます。



## 11・12月の主な行事



11月1日(月)	鑑賞教室
11月18、19日	5年生宿泊学習
11月28日(日)	参観日・持久走大会
11月29日(月)	振替休業日
12月3日(金)	音楽読み聞かせ(下学年)
12月24日(金)	2学期終業式